



Titre : Haltes en terre d'accueil

Légende : C'est un dispositif unique en France. En Maine-et-Loire, le Secours Catholique et le 115 ont monté un réseau avec des communes rurales pour mieux prendre en charge des sans-abris. En Maine-et-Loire, le département compte 34 accueils ruraux et trois accueils en périphérie d'Angers. Une simple chambre bien souvent, équipée d'une salle de bain, qui permet d'héberger les sans-abris rompus au voyage. Des personnes qui ont quitté la ville, jugée trop agressive. Des hommes et des femmes -moyenne d'âge 46 ans- qui vont et viennent, à vélo, en car, en stop, font les saisons ou cherchent simplement une halte pour la nuit. Une charte commune a été signée par les 34 municipalités ainsi que les partenaires (115 et Secours catholique).

Date de prise de vue : 17/09/2015

Copyright : © / Photo Sociale

Mots clés : 115, Europe, France, Pays de la Loire, Maine-et-Loire, Angers, association, Contemporain, halte, SDF, sans-abri, secours catholique

Référence : PS_041611

Dimensions : 6016x4016 px